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令和2年10月16日 工事名 参加者 安芸太田町立上殿小学校3・4年生・特別支援学級の児童一般県道　弁財天加計線　道路改良工事開催日

令和２年度工事現場見学会アンケート集計結果【児童】

・プレストレストコンクリートのことを学んでいただくため，プリ
ントと模型で説明し，理解していただくことができた。
・描いた絵を鑑賞してもらうため，高所作業車を用意したことで，
建設機械に興味を持っていただくことができた。
・トンネル工事も見学したいという希望が複数あった。

8人 回答数 8人参加人数

ぼくは，高所作業車に乗って高いところに行ったことがすごく楽しかったです。橋が完成し
たらいきます。トンネルはいつ完成しますか。いろいろなことがあって楽しかったです。

工事の人が分かりやすいように，教えてくださったのでうれしかった。今度はちがう絵を書
きたい。高所作業車に乗りたい。トンネルができたら，トンネルに行って見てみたい。

また見学で工事のことを聞きたいです。トンネル工事を見学したいです。お兄さんたちが
「すごい」「きれい」などと言ってくれたからうれしかったです。

みんなで絵をかいたり，上から見たことや橋に使うコンクリートのことを，プレストレスト
コンクリートといって，もけいを見て，ピアノ線で，はなれないようにしているのが分かり
ました。今度はトンネルの見学をしたいです。

絵を書いたり，上から見たりしたこと。 絵を書いたこと。

Ｑ２　見学会で一番楽しかった・おもしろかったことは何ですか？

高所作業車に乗ったこと。 絵を描いた時に，色の調合をしてくれたことです。そう意工夫して楽しかったです。

高所作業車に乗れて良かったです。少し怖かったです。

一番楽しかったのは，色ぬりです。

あの大きなコンクリートはどうやってつくるのか。

Ｑ７　自由意見

また，参加したいです。

高所作業車に乗って思ったより高く上がったので，すごいと思いました。

また，橋に絵を書きたいし，高所作業車に乗ってみたい。できあがったトンネルも見に行っ
てみたいと思いました。

トンネルの工事も見学してみたいです。日本の技術はすばらしいなと思いました。ＰＣの事
がよく分かりました。とても勉強になりました。

工事をしているところを近くで見られたこと。

高所作業車に乗れて，上から橋の絵を見たこと。

自分のしょうらいにやくだつから。

高所作業車に乗ったこと。

【課題・成果】

【主な理由】Ｑ１　見学会に参加してどうでしたか？

Ｑ３　見学会で，わからなかったことはありましたか？　【わからなかった主な理由】
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①とても良かった 

②良かった 

③あまり良くなかった 

④良くなかった 

1 
12.5% 

7 
87.5% 

①分からないことがあった 

②なかった 

5 
62.5% 

3 
37.5% 

Ｑ４ 橋は，何の目的のために造るのか

わかりましたか？ 

①わかった 

②大体わかった 

③わからなかった 
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Ｑ５ 工事現場を見学して，公共工事に

ついても，もっと知りたいと思いました

か？ 

①知りたいと思った 

②どちらでもない 

③知りたいと思わない 
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Ｑ６ また見学会に参加したいですか？ 

①参加したい 

②わからない 

③参加したくない 


